

# El optimismo, la mejor cura en el hospital

## - El Mundo-Castellón al Día - 29/04/2015



Organizadores y asistentes, ayer, en la primera edición de los premios Hospital Optimista que se celebraron en Valencia. JOSÉ CUÉLLAR

## El optimismo, la mejor cura en el hospital

Cuatro hospitales valencianos reciben galardón por su humanización del entorno clínico y sanitario

**VU. VALENCIA**  
«No hay mejor cura ni medicina que transmitir el optimismo entre los pacientes», esta es la filosofía de trabajo hospitalario que transmitió ayer el conseller de Sanidad, Manuel Llombart, para inculcar la

necesidad de mejorar la atención clínica.

Llombart destacó la presencia de centros de la Comunidad Valenciana en la primera edición de los premios nacionales Hospital Optimista y agradeció que el Centro de In-

vestigación Príncipe Felipe de Valencia haya sido la sede del certamen en el año de su creación.

Los centros ganadores de los premios, en la categoría de Hospitales o Centros de Salud, han sido el Hospital La Pedrera de Alicante

—que cedió su premio a la asociación Cerebrum— mientras que el Hospital de Manises se lo dio a la Fundación Adelfas y el Hospital Vithas Salud de Granada a la Fundación Tierra de Hombres.

En la categoría de servicios o

equipos multidisciplinares los galardonados han sido el Servicio de Neonatología del Hospital Clínico Universitario de Santiago que le concedió el premio a Agaprem; el Equipo de Pediatría del Hospital Clínico Universitario de Valencia que se lo cedió a Payasospital; y la Unidad del Dolor del Hospital General de Alicante también ofrecido a Payasospital.

Entre el jurado se hallan responsables del HERO-HOS (Healthy&Resilient Organizations) del Equipo de Investigación WoNT de la Universitat Jaume I de Castellón.

La gala de la primera edición de los premios nacionales Hospital Optimista contó con la presencia de más de 200 personas, entre profesionales sanitarios, gerentes de hospitales, asociaciones sin ánimo de lucro, fundaciones, empresas patrocinadoras y autoridades. Junto al conseller Llombart estuvo el cónsul general de Francia en Madrid, Christine Toudic, que asistió en representación del Embajador de Francia en España, además de los responsables de otras instituciones y asociaciones empresariales vinculadas con el sector.

Los premios Hospital Optimista han contado con más de 130 inscripciones —94 en la categoría de Proyectos, 29 en la categoría Servicios y 13 en la de Hospitales— y «se han convertido en un referente del sector al aglutinar en torno a un mismo fin, la generación de un entorno psicosocial saludable para el paciente y su familia, a profesionales sanitarios, ONG'S y fundaciones».